



Herzlichen Dank

für die lieben Worte, gesprochen oder geschrieben, für eine Umarmung, wenn Worte fehlten, für die wunderschönen Blumen, für jede Spende und für jedes stille Gedenken.

Die unzähligen Zeichen der aufrichtigen Anteilnahme beim Abschied von

Adrian Flükiger

haben uns berührt und getröstet.

Besonders danken wir dem gesamten Gewerkschaftsbund Syndicom und dem Bern Postpersonal für die wertvollen Jahre die er mit Ihnen allen verbringen durfte, der Pfarrerin Sabina Ingold und allen beteiligten für die persönliche Gestaltung der Abschiedsfeier und Ursina Neuhaus von der Allgemeinen Bestattungs AG für die liebevolle Organisation.

Ganz herzlich danken wir allen, die das Leben von Ädu bereichert haben, ihm Gutes erwiesen und ihn auf seinem Weg begleitet haben.

Thun, im April 2025

Die Trauerfamilien